



## Comentario / Alfonso Zárate (Analista Político)

“La clase política morenista ha leído que la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, es la candidata in pectore del gran elector y quieren aparecer como simpatizantes de ella desde la primera hora. Los abogados que han asesorado a estos legisladores ‘calenturientos’, se han propuesto, creo yo, jugar al límite, aprovechando los resquicios que deja la legislación electoral. Para defender este madrugete argumentan que en ningún momento llaman de manera explícita a votar por Claudia y que no utilizan recursos públicos, porque lo que aportan proviene de sus recursos, es el caso del diputado Miguel Torruco Garza, que presume ser uno de los patrocinadores de estos anuncios espectaculares, y también el caso de la empresaria y diputada Patricia Armendáriz. Creo que está clara la intención de jugar a la mala y de afectar las condiciones mínimas de equidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1iVgRXq-d03nzv7sKwZiB85jybPzBcqpV/view>